

Tagesordnungspunkt 17

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 05. Juli 2012

Uferbeschilderung im Bereich der Bastion von Schönborn (FDP)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob eine Beschilderung an der Ufermauer im Bereich der Bastion von Schönborn mit dem Hinweis auf den Stadtteil Mainz-Kastel angebracht werden kann.
Für den Fall, dass dem Anbringen nichts entgegensteht soll die Finanzierung aus den Verfügungsmitteln des Ortsbeirates erfolgen.

Auf dem Wasserweg erkennt man, anhand der an der Ufermauer angebrachten Hinweisschilder, den jeweiligen Ort, der gerade passiert wird. Auch Mainz-Kostheim, Wiesbaden-Biebrich und Wiesbaden-Schierstein verfügen über eine solche Beschilderung. Bisher fehlt aber ein solcher touristischer Hinweis noch für den Stadtteil Mainz-Kastel. Die Ufermauer im Bereich der Bastion von Schönborn bietet sich hierfür geradezu an.

Beschluss Nr. 0144

Der Antrag wurde in geänderter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.
Wasser- und Schifffahrtsamt Bingen z.K.

Gabriel
Ortsvorsteherin